

# 広がる活動の幅



「勤務先でマスクが支給されず、価格が高騰した後も自費で買い続けた」「感

県内の病院や福祉施設など約500カ所にアンケート調査を実施している県医労連。寄せられた回答を確認する日野智子委員長（左）＝1月、別府市の県医労連事務所

染リスクの高い場所で働く  
ているという理由で、保育園から子どもの登園を拒否された」。一。  
新型コロナウイルスの感染が止まらない。県内の病院や福祉・介護施設の労働組合でつくる「県医労連」(別府市、10団体と個人加盟)は、組合員から悲鳴にも似た叫びが寄せられていく。

# 生活を守り、外部にも目

現場は苦しい状況

しむ趣味の費用を補助している」（小売業）。それぞれが雇用の維持を最優先しながらも、活動の幅を広げてある。

おおいた遺産活性化委員会は13日午後2時から、「第2回おおいた遺産検定」をオンラインで実施する。自宅などでパソコンやスマートフォン、タブレット端末

「おお  
ンお  
ラい

20日に講座、受講生を募集

おおいた遺産活性化委員会は20日、第3回オンライン講座を開く。受講者を募集している。

当日は平田崇英・豊の国宇佐市塾塾頭が「宇佐海軍航空隊の戦争遺構」、松田美香別府大教

# 塚原メガソード

内の産業別労組12団体・約4千人が加盟する。県民向けアンケートの中で、新型コロナによる生活様式の変化を調べている。

児玉圭史事務局長(55)は「コロナ禍で労組の役割は増している。使用者や組合員と向き合うだけでなく、社会を変える運動にも力を入れるべきだ」。

思いを強くしている。

労組は感染防止の観点から集会や会議を制限されている。出席人数を減らすか、ウェブ開催に切り替えてい るJR九州労組大分地方本部の川崎淳史書記長(38)は「対面する機会が減つて いくことは残念だが仕方ない。できることがから取り組んでいく」と前を向く。

「飛沫防止カーテンの設置方法に関して他の組合と情報交換した」（サービス業）、「組合員が自宅で楽

置方法に関する他の組合と情報交換した（サービス業）、「組合は田舎で

卷之三

「コロナ禍で労組の役割は増している。使用者や組合員と向き合うだけでなく、社会を変える運動にも力を入れるべきだ」。  
　　（渡辺久典）

由布市湯布院町塚原の大規模太陽光発電所（メガソーラー）建設計画について、県森林審議会の森林保全部会（部会長・鶴成悦久大分大准教授）は3日、開発許可申請が妥当かどうかを議論した。結論は出す、継続審議となつた。